

研

修

だ

よ

り

2024
6月

6月のオンライン研修の内容をご報告いたします。

当センターでは今後も様々な研修を企画していきます！



脱水について

6月20日に研修を行いました。CRT（毛細血管再充満時間）やなぜ高齢者は冷房を嫌がるのか？？についてご講義頂きました。大塚製薬の方にOS 1についても説明して頂きました。



骨折について

6月28日に研修を行いました。高齢者が起こしやすい骨折（大腿骨頸部骨折、脊椎圧迫骨折、橈骨遠位端骨折）とその治療についてご紹介して頂きました。骨粗鬆症の薬は痛みにを軽減するがあるとのことで、目からうろこでした。



在宅医療の現状

6月25日に研修を行いました。クリニックの紹介、どんな時に訪問診療を考えた方がいいのか、在宅診療ではどんな検査ができるのか、神奈川県の在宅医療のニーズの予測や外来診療のニーズの予測をご紹介して頂きました。地域によってはもうピークを迎えている地域もあり、大変興味深く聞くことができました。訪問看護師さんへ望むこともお聞きすることができました！



重度認知症について

6月28日に研修を行いました。前半は認知症の分類や使われる薬について後半は訪問診療で関わった認知症の事例についてご講義頂きました。何のために精査を行うのか、抗精神病薬やレカネマブはどんな薬なのかなどについてお話し頂きました。事例では、詳細に何が起きたか、その時多職種でどのように関わったかを提示して頂き、ありありとその時の様子が目に浮かぶようでした。記録の書き方も非常に参考になると思いました。また、先生の診療にかける熱い思いをお聞きすることができた研修となりました。



栄養管理・脱水・便秘について

6月27日にクリニコさんより研修を行いました。ご講義の中では、MCTオイルやオリゴ糖を使用した便通の調整について教えてもらいました。水分補給ゼリーの中にも乳酸菌が入っていて知らない製品ばかりでした！

再配信を行う研修もあります。
是非ご参加下さい！

